
ダイヤランド区民の会 役員会議 議事録 

2021/2/4 

日時：2021年 1 月 16 日（土）10:00〜12:00 

場所：ダイヤランドホール 

 

出席 13 名 

吉原英文（会長）、相田伸久（環境整備） 

日高卓（交通安全）山口和美（健康推進）、野村桂子（総務） 

小西博子（地域美化）、川原徳重（会計）、奥田伸江（映画） 

村越信子（敬老会）、山上礼子（グリーンバンク）、藤田宗久（自主防） 

 

オブザーバー 

坂本健 

 

サービスセンター 

今回は出席なし 

 

１．環境整備事業関連 

今回は省略。 

 

２．次期予算の検討 

 

（１） 区長からの提案 

（１−１）区民の会から、管理センターへ下記の提案を行うことを提案する。 

・平成 16 年（2004年）に締結した町からの配布物に関する業務委託契約費、月額 8万 5千円

（税込）を、来期から月額 10万円（税込）に改定する。 

（契約期間は毎年 3月末締めの 1年間更新） 

 

・区民の会の会議で使用するダイヤランドホールの利用料を無料にしてもらう。（月１回程度） 

 

（１−２）区民の会から、環境整備委員会へ下記の提案を行うことを提案する。 

・温室を有効活用する住民のプロジェクトに 10 万円程度の業務委託を行う。その具体的な内容

に関しては事前に温室担当（宮澤さん）を中心として詳細を詰める。 

 

以上、提案どおりで特に異議なし。 

 

  



・敬老会に関して 

３年前に急遽、区の行事として全面的に取り組まなければならなくなり実行委員会が中心となって

活動してきたが、コロナ禍で実際の会の開催が難しくなってきたこともあり、今後は実行委員会と

してではなく役員会議の中で検討していくこととする。 

 

・入学祝いは、今年度だけ出していないので、来年度に 2年分支出することとする。 

・消防団も来期通常どおり支出する。（３万円） 

 

 

３．次期体制の検討 

 

定例会（幹事会）での提案 

・３つの専門部会（各部会 10名程度）に分割し再構成します。 

・各部会３ヶ月に１度程度の会議を開催します。（担当以外は自由参加） 

・自主防災は幹事会も兼ね一体化します。 

 

定例会（幹事会）での主な意見 

・規約に沿って部会を分けるべきではないか。規約の改正も含め。（山口） 

・自主防災はこれでいいのかちゃんと確認すべき。（日高） 

 

以上、提案どおりで特に異議なし。 

ただし、専門部会の分け方には調整の必要あり。 

 

 

４．その他 

 

下記について日高さんが取組中。今回はその報告のみ。 

 

・森の里赤字削減。 

・環境整備用地内整備費の予算化要請。 

・DL シルバー会。 

 

 

以上 


